
 

 

 

 

 

 

ロータリー月間 今月：青少年奉仕 来月：ロータリー親睦活動 特別 月間 

5月 18日例会『 ３団体合同例会 』３年ぶりに開催 
 

    高萩市企画総務部 部長 大月 隆行 様「高萩市の現状と将来の展望について」 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１９９５年以降減少が続いている。毎年２００人前後の減少

で自然減が着実に進み、要因は出生数の減少で、子供を産む

年齢層の人口が大きく減少していることが影響している。若

者の転出抑制が人口減少対策の喫緊の課題。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
自然増減のマイナス幅が年々大きくなっており、令和元年の出

生数は１２８人で市内の各小中学校はすべて１クラスになっ

てしまい、クラス替えがなく様々な悪影響の懸念がある。 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  5 月 18 日 出席報告 

5 月 25 日 青少年奉仕について 青少年奉仕委員会 会員数 出席者 欠席者 

6 月 1 日 2024 ガバナー年度の構想 同準備委員会 29 16 11 

6 月 8 日 プログラムフォーラム プログラム委員会 出 席 率 ：     100% 

6 月 15 日 次年度への引継ぎ 現年度各委員会 前々週訂正 ：     100% 
 
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町 2‐65 
常陽銀行高萩支店内 TEL/FAX ： 0293-24-0505 

会    長 ： 鈴木直登 
幹    事 ： 小森勇一 

■URL  ： https://www.takahagirc.jp 例    会 ： 毎週水曜日 12:30～13:30 

■E-Mail ：takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  公共イメージ委員: 小森勇一 大河原浩 大髙司郎 
田所和雄 石平光 今川隆 大平敏明 滝徳宗 
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国際ロータリーのテーマ 

 

四つのテスト 
言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高萩ロータリークラブ 鈴木直登会長挨拶   

              今月はロータリクラ

ブ                ブでは青少年奉仕月

間                間です。高萩ＲＣでは 

                 子供たちの英語発表

会を               会をたかはぎＦＭで        

放送いたしました。 

 

また中学 1年生対象の「職業を学ぶ事業」を市内の 3中学 

校で実施する予定でしたが、コロナの影響で中止となり、 

仕事の様子をビデオで撮影して中学生に見てもらいました。 

講師の人選には苦労しているところなので、3 団体の協力に

よりうまくできないかと考えております。5月 15日の新聞に

よれば、県内の 1４歳以下の子供は 323,000人で、つくば市、

つくばみらい市、守谷市、東海村、神栖市の自治体で７３％

を占めているそうです。高萩のみならず県内の多くの自治体

で若者の人口減は大きな問題です。 

 

高萩ライオンズクラブ 柴田正光会長挨拶 

               本年創立５５年を

迎えました             むかえました。55周

年                 年式典懇親会はコ

ロナ                ロナの影響で残念

ながら               ながら中止となり

ました               ました。記念事業と                

してＳＤＧｓ教材                 

（マグネットシート）を市内の小中学校へ寄贈いたしました。 

 

一般社団法人高萩青年会議所 永堀潤理事長挨拶 

              私は水戸市の出身で

す               す。よその町からくる

と                と高萩は少し閉鎖に                   

感じるところがあり

ます               ます。よくできている 

よその町に行って、ど

う                うなっているかを、自

分で足を延ばして見て感じてくるのも良いのではないでし

ょうか。 

 

５月１８日幹事報告 

・５月２２日（日）日立南 RC の創立６０周年記

念式典 

 会長幹事参列 

・５月２２日国際ロータリー規定審議会の決定事

項の説明会を 



 地区クラブ奉仕委員会が開催 

・５月２９日地区職業奉仕セミナーが、ホテル日

航つくばで開催 

・５月２４日１９時より、茨城県ボーイスカウト

連盟と高萩市の 

ボーイスカウト復活についてのオンライン会議 

・５月２９日いわき勿来 RC の創立６０周年記念

式典開催 

 江尻寛会員、大髙司郎会員参列 

 

【お客様】 

高萩市企画総務部 部長 大月 隆行 様 

 

【メークアップ】 

５／７  第 2回会長・幹事会  

小森勇一、大高司郎、鈴木直登 

５／９  大口寄付／恒久基金入門セミナー 

     大高司郎 

５／１０ ポリオ根絶の取組と現状 

     大高司郎 

５／１１ 恒久基金～持続可能なインパクトを 

目指して  大高司郎 

５／１８ 地区戦略計画委員会議 大高司郎 

 

 

【ニコニコ BOX】 

鈴木直登さん：久しぶりの三団体合同例会。皆様

お元気で何よりです。大月部長ありがとうござい

ます。 

小森勇一さん：三団体合同例会ようこそいらっし

ゃました。3 年ぶりに実施できました。大月隆行

企画総務部部長さんごくろうさまです。 

岡田拓也さん： 本当に久しぶりの三団体合同例

会です。JC時代から皆勤賞ですので 30年くらい

のキャリアです。どうぞよろしくお願いします。 

石君平さん：3 年振りの三団体合同例会です。次

回は懇親会を楽しみたいです。  

田所和雄さん：大月隆行様、本日の卓話宜しくお

願いします。  

鈴木国男さん、小谷松政紀さん、江尻寛さん、大

髙司郎さん 、大河原浩さん、大平敏明さん 

 

本日計  １１，０００円 

 累計 ３９９，２００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計       ０円 

累計  ４１５，３３０円 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計   ５４，７３０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計      ０円 

累計 ３１７，０００円 

 

 


